

# Safari Subuh dan Binluh OPS Mantap Brata Lodaya: Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Galang Kesadaran Kamtibmas Menuju Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Jan 27, 2024 - 11:33



Safari Subuh dan Binluh OPS Mantap Brata Lodaya: Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Galang Kesadaran Kamtibmas Menuju Pemilu 2024

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., melaporkan kegiatan Safari Subuh dan Binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024 yang dilakukan oleh anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal pada Sabtu, 27 Januari 2024. Kegiatan tersebut bertujuan menciptakan situasi kondusif menjelang Pemilu 2024.

Pukul 04.30 WIB, Aiptu Hikmat Ristaeni, Aipda Fendy Cahyadi, dan Briptu Galih melaksanakan Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, Kp Sukamantri, Desa/Kec Kalapanunggal, Kab Sukabumi. Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa pada kesempatan tersebut, anggota Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan terkait kondisi alam dan antisipasi bencana alam, seperti longsor dan banjir, khususnya dalam musim hujan.

Dalam binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024, Kapolres Sukabumi memberikan arahan agar situasi kondusif dapat tercipta menjelang Pemilu 2024. Beberapa poin yang disampaikan antara lain adalah menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, mengaktifkan ronda malam, menghindari penggunaan knalpot brong, serta tetap menjaga kerukunan antar warga meskipun berbeda pilihan dalam Pemilu 2024.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., beliau menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus aktif dalam menjalankan kegiatan yang membangun kesadaran kamtibmas di tengah masyarakat. Safari Subuh ini bukan hanya sebagai aktifitas ibadah, tetapi juga sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat."

Laporan dari Kapolsek Kalapanunggal menyatakan bahwa kegiatan Safari Subuh dan Binluh OPS Mantap Brata Lodaya berlangsung dalam situasi tertib, aman, dan kondusif. Upaya Polsek Kalapanunggal ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenang menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.